



## **Verkehrszählung entlang der U-Bahnlinie U4**

Der gefertigte Bezirksrat der FPÖ Hietzing stellt in der Bezirksvertretung am 15. März 2023 folgenden

### **Antrag**

Die zuständigen Stellen des Magistrates der Stadt Wien werden ersucht, eine Zählung der parkenden Autos zwischen Hietzinger Kai und Hietzinger Hauptstraße durchzuführen. Die Zählung soll zum Zweck der Einführung des Anrainerparkens dienen und vor allem auch die Situation an den Wochenenden berücksichtigen.

### **Begründung:**

Seit Einführung der flächendeckenden Parkraumbewirtschaftung in Hietzing kam es in einigen Bereichen des Bezirks zu einer Entlastung bei der Stellplatzsuche. Leider parken aber viele Hietzinger, die nicht an den öffentlichen Verkehr ausreichend angebunden sind oder nicht gänzlich auf ihr Auto verzichten wollen, im Nahebereich der U-Bahnlinie U4, um dann öffentlich mit der Linie U4 weiter zu fahren. Dadurch entsteht vor allem für Anrainer zwischen Hietzinger Kai und Hietzinger Hauptstraße ein großer Stellplatzdruck, sie müssen das Parkpickerl zahlen, haben aber oftmals keinen Parkplatz in unmittelbarer Nähe zu ihrem Wohnsitz. Um die Situation zu verbessern will der Antragsteller das Anrainerparken etablieren. Hierfür ist eine Zählung von Nöten, die hiermit beantragt wird, unter der Prämisse, dass auch die Wochenenden mitgezählt werden.

BR Mag. Georg Heinreichsberger

